

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE SNIPAT-FO EST D'ACCORD AVEC LE PREFET DE SEINE SAINT DENIS : IL FAUT REMETTRE DU POLICIER DANS LA RUE

-14 septembre 2010-

Suite à l'article paru dans le journal « 20 minutes » ce jeudi 14 septembre 2010, reprenant les propos du Préfet de SEINE SAINT DENIS Christian LAMBERT :

« il faut remettre du policier dans la rue »,

Le SNIPAT-FO, première force syndicale chez les personnels de soutien administratif, technique et scientifique de la Police Nationale, ANNONCE SON SOUTIEN PLEIN ET ENTIER à la démarche et rappelle qu'alors que les personnels de soutien représentent en général entre 25 et 30% des effectifs au sein des Polices Européennes, la Police Nationale Française n'en compte que 11%.

En Seine Saint Denis, ce pourcentage avoisine plutôt les 5% !

Ce qui a pour effet, de détourner une part non négligeable des policiers de leur mission principale de terrain.

Le SNIPAT-FO rappelle que si cela peut désorganiser l'activité policière, cela représente de surcroît un incroyable GASPILLAGE financier !

En effet, un policier coûte entre deux et trois fois plus cher pour le contribuable, ce qui paraît tout à fait logique dès lors qu'il effectue un métier à risques dans un environnement difficile...

...en revanche, affecté à des tâches administratives, techniques ou scientifiques, du fait de la carence de personnels de soutien, cela n'est plus acceptable surtout dans le contexte budgétaire que nous connaissons et dont nos décideurs savent arguer dès lors qu'il s'agit de refuser des améliorations de la situation des personnels que nous représentons majoritairement.

AUSSI, NOUS SOUTENONS LE PREFET DE SEINE SAINT DENIS DANS SA DEMARCHE EN RAPPELANT QU'ELLE NE POURRA S'OPERER QU'AU MOYEN D'UN RECRUTEMENT MASSIF DE PERSONNELS ADMINISTRATIFS TECHNIQUES ET SCIENTIFIQUES, AFIN QUE LES POLICIERS SOIENT SUR LE TERRAIN !